



Apicultora de Pichidegua recibe el Premio a la Mujer Agroinnovadora 2025

Description

Mónica Rodríguez Fica, fundadora de la Casa de la Miel-Colmenares Moni Mony, fue distinguida en la categoría productora-emprendedora por su trayectoria e impulso al turismo apícola.

La destacada apicultora de la comuna de Pichidegua, Mónica Rodríguez Fica, recibió el Premio a la Mujer Agroinnovadora 2025 en reconocimiento a su importante contribución al desarrollo de la apicultura y el turismo rural en la Región de O'Higgins, ceremonia la cual fue encabezada por el alcalde de Pichidegua, Adolfo Cerón, y la Ministra de Agricultura, Ignacia Fernández.

La distinción, otorgada por la Fundación para la Innovación Agraria (FIA) en la categoría productora-emprendedora, fue entregada por la ministra de Agricultura, Ignacia Fernández, y la directora de FIA, Francine Brossard. Este premio busca reconocer a las mujeres del sector público o privado que realizan contribuciones significativas a la innovación y al desarrollo del sector silvoagropecuario y la cadena agroalimentaria nacional.

Junto a Rodríguez fue premiada Claudia Stange Klein en la categoría académica-investigadora, por su aporte en edición génica en frutales como manzanos, kiwis y tomates.

Una trayectoria de liderazgo y compromiso

Mónica Rodríguez es fundadora de la Casa de la Miel-Colmenares Moni Mony, ubicada en el sector San Luis de Almohue, un espacio que recibe visitantes de diversas ciudades del país y del extranjero, quienes pueden conocer el fascinante mundo de las abejas y degustar miel que concentra la riqueza del bosque nativo de la zona central de Chile y de las flores silvestres.

Actualmente, Rodríguez se desempeña como presidenta del Consejo Asesor Regional (CAR) de INDAP Región de O'Higgins y es fundadora e integrante de la Agrupación de Turismo Rural Sustentable de Pichidegua (ATURS). Su compromiso con el desarrollo local y la agricultura familiar campesina la ha llevado a participar en congresos y universidades en diversos países, compartiendo sus experiencias en apicultura.

Este año también fue reconocida como Lideresa Regional en el marco del proyecto "Juventudes, Feminismo y Memoria", formando parte de la exposición "Voces del Pacífico: Mujeres que transforman".

El director regional de INDAP, Braulio Moreno, expresó sus felicitaciones a Mónica Rodríguez por su aporte a la

agricultura familiar campesina, a la apicultura y al turismo rural, destacando su rol como referente en el sector.

El Maipo

Date Created

Diciembre 2025

www.elmaipo.cl